

Freundes- und Gebetsbrief

Ein Herz und eine Seele

Derzeit findet in einigen Gemeinden eine Bibelwoche zur Apostelgeschichte statt. Der erste Text, Apostelgeschichte 4, 32 -37, hat es mir besonders angetan. Eine Gemeinde, die ein Herz und eine Seele ist. Schnell wird es als Wunschdenken oder hohes Ideal abgestempelt. Wenn wir uns nämlich unsere Gemeinden oder auch den Leib Christi anschauen, dann sind wir doch weit davon entfernt. Wo ist diese Harmonie, dieses Miteinander, dieses Teilen?

Schnell sind wir frustriert und schieben den Text beiseite. Doch spricht der Text von Harmonie, von alles-schön? Das Herz ist das Zentrum unseres Körpers. Zentrum unseres Seins (Gefühle, Gedanken, Entscheidungen). Unsere Seele ist Leben und Lebendigkeit. Was ist denn unser Zentrum und wer bringt uns zum Leben? Richtig, Christus!

-Emma

Bitte betet für...

- die Studierenden, Dozierenden und Mitarbeiter der Hochschule und besonders des Campus Moritzburg
- Praxissemester der Studierenden im 4. Semester
- gute Arbeitsstellen für die Absolventen
- neue Bewerber
- unsere Arbeit als Heartcore

Freundes- und Gebetsbrief

Rückblick Wintersemester 22/23

Kreativ.Zeit.Raum

Wir haben unter den Studierenden unter anderem einen Bedarf nach Gemeinschaft und Austausch festgestellt und wollten dem gern begegnen.

Im **Kreativ.Zeit.Raum** gibt es die Möglichkeit, sich kreativ auszutoben. Einerseits kann man vorbereitete Angebote wahrnehmen: es wurden Beutel beplottert und bestickt, Karten gestaltet und Sticker gebastelt. Andererseits können auch eigene Projekte mitgebracht und bearbeitet werden: so wurde genäht und gehäkelt, es wurden Fotos geknipst und aussortiert.

Es gibt die Option an den eigenen Vorhaben herumzuwerkeln, dabei ist man aber in gemütlicher Gemeinschaft und nicht allein im eigenen Zimmer. Das bietet die Gelegenheit, mit anderen über Verschiedenes ins Gespräch zu kommen und hilfreiche Tipps, Tricks & Anregungen zu erhalten. Im Zeitfenster von 2 Stunden können Interessierte kommen und gehen, wie sie mögen. Durch den flexiblen Rahmen, kann jeder selbst schauen, wie es in den eigenen Nachmittags-Plan passt.

Wir wollten den Studierenden am Campus einen Raum geben, in dem sie die Möglichkeit haben sich kreativ auszuleben. Daraus entstand das Projekt "**Kreativ.Zeit.Raum**". Nur die Zeit müssen alle selber mitbringen.

Im vergangenen Semester haben wir uns drei mal getroffen und viele tolle Projekte sind entstanden.

Wir freuen uns schon auf das kommende Semester!

Freundes- und Gebetsbrief

Rückblick Wintersemester 22/23

Odem

Mit Beginn des Wintersemesters 22/23 entstand auch ein neues Projekt – ODEM. Hierbei handelt es sich um ein monatlich stattfindenden Lobpreisabend, der von Studenten und Studentinnen musikalisch und inhaltlich ausgestaltet wird. Dabei ist es vor allem schön zu sehen, dass ein Großteil des Teams aus dem neuen ersten Semester kommt.

Der Leitvers dieses Projekts steht im Psalm 150 und lautet: „Alles was atmet, lobe den Herrn!“

Daran gestaltet sich auch die Vision des Ganzen. Eine gemeinsame Zeit, in der es darum geht Gott zu loben und zu feiern, zu seiner Ehre zu singen und zu musizieren.

TALITHA KUM!

Wie ist eine Frau? Wie hat eine Frau zu sein? Viele Stimmen erheben sich und wollen diese Frage beantworten. Das kann Kräfte zerren und verunsichern. Dabei ist der Ruf klar - wir sind Töchter Gottes. Wir dürfen ihn Vater nennen und wir sollen aufstehen.

TALITHA KUM! ist ein Angebot für Frauen am Campus Moritzburg. Austausch, Gemeinschaft und Stärkung (leiblich und geistlich) sind Teil dieses Angebotes. Im letzten Semester konnten wir uns bereits zwei Mal treffen und wir freuen uns auf weitere Male im neuen Semester.

Gemeinsam tauchen wir ein in biblische Texte über Frauen bzw. Frau-Sein und lassen uns davon ermutigen und herausfordern.